
 
 
 
Verbale  n.2         Consiglio di  Istituto 
 
Il giorno 24 Ottobre 2013, alle ore18,30, presso la sede dell’Istituto, è stato 
convocato  il Consiglio di Istituto ,per discutere il seguente ordine del giorno: 
 
1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente. 
2) Variazione Bilancio e Presa atto impegni spesa di competenza del DS. 
3) Giorni chiusura Uffici Amministrativi as 2013/14. 
4) Proposta Ditta A.Lancioni – Rapagnano. 
5) Richiesta spazi scolastici “Centro EDA”. 
6) Uscite didattiche – Visite guidate. 
7) Adeguamento Hardware – Criteri acquisizione. 
8) Rinnovo Convenzioni Enti Universitari 
9) Autorizzazione segnaletica antifumo cortili scolastici. 
10) Organo di Garanzia. 
11) Regolamento di Istituto – Approvazione regolamento disciplina. 
12) Varie ed eventuali. 

 

 

 
Risultano presenti/assenti i seguenti  i Consiglieri:            Pres.                 Ass. 

Genitori 

 Ciavarella M.Concetta                [ X   ]    [     ] 

 Cognigni Laura       [ X   ]    [     ] 

 Curti Emanuela       [ X   ]    [     ] 

 Felici  Stefania                                                            [       ]               [X  ] 

 Monzi Veronica                                                          [       ]               [ X ] 

 Quadrini Michela                                                        [   X ]               [     ] 

 Steca Lucilla                   [  X  ]    [     ]  

 Tacchetti Andrea        [ X  ]    [     ] 

Docenti  

 Andriola Giuseppina                                                    [ X ]               [     ] 

 Catalini M. Giuseppina       [ X  ]              [     ]  

 Curzi Diomira                                                     [ X   ]    [     ]  

 Gattafoni Romina                                        [ X  ]    [     ] 

 Pierini  Paola                        [ X   ]    [     ] 

 Pecci Patrizia                                                              [ X   ]               [     ]  

 Quinti Adi                                                                   [ X   ]               [    ] 

 Rogante Maria Grazia                                                 [ X   ]              [     ]                            

Personale ATA:  

 Bartolozzi Giancarlo                                                   [ X   ]    [     ] 

 Quadrini Maria Vittoria      [ X   ]    [     ] 

D.S.G.A: 

 Pelloni Giorgio                                                           [ X   ]              [     ] 



 

Presiede il Dirigente Scolastico Dr.ssa  Gentili Ombretta. 
 
Funge da segretario l’insegnante Gattafoni Romina. 
 
 
 

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente. 
Il verbale precedente viene approvato all’unanimità. 

 
 
 
 
  2)    
 

 

3) Giorni chiusura Uffici Amministrativi as 2013/14. 
 
I giorni di chiusura degli Uffici Amministrativi saranno  i seguenti: 
 
2   Novembre 2013 
24-28-31 Dicembre 2013 
19 Aprile 2014 
26 Aprile 2014 
14 Agosto 
Tutti i sabati di luglio ed agosto. 
 

 
 
 
 

4) Proposta Ditta A.Lancioni – Rapagnano 
 
 

La Dirigente  informa il Consiglio di Circolo  che la Ditta Lancioni Antonio di 
Rapagnano, sollecitata dai genitori degli alunni frequentanti la scuola 
Secondaria di I grado, chiede di poter effettuare  la vendita della colazione, 
all’interno dei locali scolastici . 
I docenti della Scuola Media chiariscono che negli anni scorsi era già stata 
promossa tale iniziativa (gestita da un altro fornitore del territorio); nella pratica 
quotidiana gli studenti organizzavano sia la prenotazione che la raccolta della 
somma di denaro corrispettiva, ma ciò richiedeva un notevole dispendio di 
tempo che ovviamente  veniva sottratto al regolare svolgimento delle lezioni. 
Il Consiglio di Circolo esprime dunque parere negativo alla richiesta. 
 

5)  Richiesta spazi scolastici “Centro EDA”. 
 

Il CTP –centro “EDA” di Fermo, vista la buona collaborazione degli ultimi anni, chiede 

anche per questo anno scolastico, la disponibilità dei locali del nostro Istituto per 



attivare  un corso di Italiano L2 per stranieri  non comunitari che abbiano compiuto il  

16° anno di età. 

Tenuto conto che nel nostro territorio è notevole la presenza di  cittadini  e studenti non 

italiani e, visto che il compenso previsto per il collaboratore scolastico che sarà presente 

a scuola durante  lo svolgimento del corso, sarà a carico del centro EDA, il Consiglio di 

Istituto esprime parere positivo. 

 

 

6) Uscite didattiche – Visite guidate. 
 
Per questo primo quadrimestre sono state presentate dai docenti della Scuola 
Primaria  le seguenti uscite didattiche: 
Plesso di 
 Monte Urano   classi III A-B-C            Monfalcone Appennino       Ottobre 
 
Torre San Patrizio classi  1^e 2^         Belmonte Piceno                  Marzo 
                                               3^          Monfalcone Appennino        Novembre 
                                               4^          Fermo Cisterne Romane)    Dicembre 
                                               5^           Fermo Musei Piceni           Aprile 
 
Rapagnano               classi     2^       Fermo –P.S.Elpidio               Dicembre 
                                                          Fiastra-Macerata                   Aprile-Maggio 
                                 classi 3^           Fermo –P.S.Elpidio               Dicembre 
                                                          Fiastra-Macerata                   Aprile-Maggio 
                                                          Ancona-Chieti                       Aprile-Maggio 
         
                               Classi IV^            Rapagnano                          Aprile -Maggio 
                                                           Ancona 
                                                           Roma       
 “Vado a Scuola” di Pascal Pisson -  Cine-Teatro Arlecchino di Monturano: 
Scuola Primaria (classi 4° e 5°) e Scuola Secondaria Inferiore (tutte le classi), di 
Monte Urano, Rapagnano e Torre San Patrizio., a Novembre 2013. 
                                                           
 
La Dirigente  informa che è pervenuto al nostro Istituto un documento firmato da 
un numero consistente di genitori con la richiesta di riattivare il Progetto 
Invernale. 
La professoressa Andriola interviene precisando che nell’ultimo anno, in cui il 
progetto è stato attivato, solo 11 studenti della Scuola Media di Monte Urano 
hanno partecipato alla settimana bianca, gli altri partecipanti erano genitori e 
familiari degli alunni. Questo ovviamente impone una riflessione sulla validità  di 
tale iniziativa che contrasta con il principio espresso nei documenti Ministeriali 
di dare uguali opportunità educative a tutti gli studenti. 
Inoltre  molti degli studenti che non poterono partecipare alla settimana bianca  
per varie ragioni, in primis quella economica, manifestarono palesemente il loro 
dispiacere. 
Anche la professoressa Quinti, tenendo conto delle esperienze pregresse e 
della ricaduta sugli studenti, manifesta il suo parere negativo a riguardo; nella 
scuola Media di Torre San Patrizio, infatti, parteciparono all’iniziativa solo 4 



studenti e ciò causò un forte dispiacere e malcontento in chi non poté aderire  al 
Progetto. 
Interviene anche la Vicaria Maria Giuseppina Catalini, docente della Primaria di 
Rapagnano, che chiede di riflettere attentamente sul rischio di creare fratture 
non solo tra studenti ma anche tra  le famiglie. 
Prende la parola il Presidente del Consiglio d’Istituto, la Sig.ra Cognigni Laura,  
che avendo partecipato al Progetto come genitore, ritiene invece l’iniziativa 
valida in quanto occasione di aggregazione tra gli studenti e stimolo 
all’autonomia e alla responsabilità  personale. 
Il Dirigente Scolastico fa presente che per certe famiglie non benestanti, 
l’iniziativa rappresenta una possibilità, con un minimo sacrificio economico, di 
offrire ai propri figli la possibilità di vivere una settimana indimenticabile, 
probabilmente improponibile per tutta la famiglia per i notevoli costi. Comunque 
comprende anche il fatto che, proprio per i costi, potrebbe escludere molti 
allievi, creando amarezza e discriminazione, principi non condivisibili da 
un’Istituzione Scolastica. Lascia al Consiglio la scelta a proposito. 
Dopo ulteriori interventi si passa alla votazione: 13 voti negativi, 2 positivi e 1 
astenuto. 
 
 
7) Adeguamento Hardware – Criteri acquisizione. 
 
 
 

8) Rinnovo Convenzioni Enti Universitari 
 
La Dirigente Scolastica informa il Consiglio di Istituto che anche quest’anno 
l’Università degli Studi di Macerata  chiede la possibilità di far svolgere agli 
studenti della Facoltà di Scienze della Formazione, attività di tirocinio attivo 
presso la nostra scuola. Le tirocinanti esplicheranno la loro attività in 
classe affiancate dall’insegnate tutor. 
Poiché positive sono state le esperienze pregresse si dà parere positivo. 
 
 

9)  Autorizzazione segnaletica antifumo cortili scolastici. 
 
La Dirigente Scolastica comunica che a breve anche nei  cortili  interni  alle 
Scuole  sarà presente la segnaletica antifumo, così come previsto dalle 
normative vigenti. 
 

10) Organo di Garanzia 
 
La Dirigente Scolastica comunica che il rispetto delle norme contenute nel 
Regolamento di Istituto impone la costituzione di un Organo di Garanzia.  
 
Tale organo avrà la funzione di : 
 



prevenire ed affrontare i problemi e i conflitti che possono emergere tra i 
docenti e gli studenti e di esaminare eventuali ricorsi in seguito ad una 
sanzione disciplinare 
L’Organo di Garanzia  sarà costituito dal Dirigente Scolastico,  3 
componenti dei genitori, 2 docenti  e 1 componente ATA. 
Nella stessa seduta viene pertanto istituito tale organo nelle persone di: 
genitori: Curti Emanuela,Tacchetti Andrea,Ciavarella Maria Concetta; 
docenti: Andriola  Giuseppina,Catalini M.Giuseppina 
ata: Bartolozzi Giancarlo. 
 
 
 
 

11) Regolamento di Istituto – Approvazione regolamento disciplina. 
 
Il Regolamento di Istituto, in via  di analisi e revisione, conterrà tutte le norme 
da rispettare nel nostro Istituto. 
Le norme  pertanto riguarderanno non solo gli studenti e i docenti della Scuola 
Media, così come  è stato fin d’ora, ma tutte le figure dei vari  ordini scolastici. 
Nella seduta odierna viene visionata e approvata la prima parte del 
Regolamento riguardante il disciplinare, le infrazioni-sanzioni da comminare agli 
allievi, le procedure disciplinari, il procedimento di impugnazione e l’Organo di 
Garanzia referente con compiti e funzioni specifici. 
 
 

 

 

 

 
 
 
 
3)Varie ed eventuali. 
  
 
La Sig.ra Cognigni chiede delucidazioni in  merito al registro on-line e 
all’adeguamento degli strumenti informatici   

 
La riunione termina alle ore 20. 
 
 
           Il Segretario                                                     Il  Presidente  

 
 
 

 
 


